



ESTRENO AUTOMÓVIL

BYD presentó el Song Plus DM-i, el nuevo súper híbrido de la marca

Fernanda Carvajal, subgerente de Marketing de BYD Auto, y María Gracia Subercaseaux, embajadora de BYD.



Junto a la prensa especializada y amigos de la marca, BYD presentó su décimo modelo en Chile. Se trata del BYD Song Plus DM-i, que ofrece la tecnología "Dual Mode Intelligence", que cuenta con un sistema inteligente de conducción y combina la eficiencia de bajos consumos de combustible y el performance de altas potencias de un auto eléctrico.

Durante la jornada, los invitados tuvieron la oportunidad de realizar *test drive* de este nuevo vehículo, que cuenta con una autonomía de 1040 kilómetros (WLTP) y una aceleración que alcanza de 0 a 100 km/h en tan solo 8,3 segundos.

"Los súper híbridos son una gran alternativa para transitar hacia la electromovilidad", explicó Cristián Garcés, gerente general de BYD Auto Chile.



Iván Núñez, embajador de BYD, junto a Carolina Escobar.



Branko Markovinic, subgerente comercial de BYD Auto, y Daniel Montedónico, gerente general de Astara Retail.



El equipo de BYD Auto.



Valentina Urzúa, fundadora de Soy Tendencia y embajadora de BYD.



José Luis "Joche" Bibbó conoció la tecnología y diseño del nuevo modelo de la marca en Chile.



Benjamín "Pollo" Castillo, embajador de BYD, conoció el nuevo BYD Song Plus DM-i.



Cristián Garcés, gerente general de BYD Auto.



El nuevo modelo de BYD, que llega en su versión GX, destaca por su tecnología e innovación. Cuenta con un sistema de asistencia avanzada de conducción (DiPilot) y múltiples funciones de seguridad, además de seis airbags.

El BYD Song Plus DM-i ofrece comodidad, un amplio espacio interior y cuenta con una autonomía de más de 1.000 kilómetros.

